

本日のプログラム

<本年を省みて>

服部幹事

皆様にはご迷惑ばかりをおかけしていますことをお詫びいたします。また、今年度は当クラブ創立30周年の貴重な年に、私のような若輩者が幹事をやることになりましたが、皆様のおかげをもちまして半年が過ぎました。この半年間の事を発表させていただきます。

7月3日に、渡邊前会長から佐々木会長にガベルの引継ぎが行われました。佐々木会長の本年度の方針「3つの愛」1.会員皆様の愛 2.会員家族の愛 3.社会環境の愛が発表されました。7月10日には、2590地区鈴木ガバナー補佐をお迎えし、その時に新入会員の山口福枝さんの入会式が行われました。また7月31日には、8月の第1火曜日が家族納涼大会のため、8月の理事会を変更して開きました。

8月7日には家族納涼大会が帝国ホテルで行われ、32名の会員・家族の出席をいただきました。8月末には、ホテルモリノにて7月・8月・9月の誕生日会と山口新入会員の歓迎会を行い、18名の出席をいただきありがとうございました。また8月28日には、国際親善奨学生の間野優梨さんがアメリカに出発され、中島会員が朝早くから成田空港まで見送りに行っていただき、本当にありがとうございました。

9月は特に行事がございませんでした。10月は、16日に結城職業奉仕委員長にご苦労をかけ、職場訪問（山梨リニア見学センター・マンズワイン見学・須玉温泉等）に行ってきました。10月23日には鈴木ガバナー補佐をお迎えして、クラブ協議会を行いました。その際には皆様、お忙しいところ最後まで出席していただきありがとうございました。10月30日、金程中学校で3年生（137名）全員が出席して、体育館で9時から12時30分まで、救急救命士の講習会を行いました。校長先生から、来年もまたやっていただきたい、授業にも取り組んでいくのでぜひご協力いただきたいと言われました。

11月6日は亀ヶ谷ガバナー公式訪問があり、その席で田中孝太郎新入会員の入会式を行い、そこで47名

になりました。本年中に50名を目指したいと佐々木会長も言っておりますので、皆様増強をよろしくお願いします。11月17日、18日は地区大会がパシフィコ横浜会議センターで行われました。18日には、櫻井よしこ様による「世界平和について」の記念講演があり、一般の方も入られて満席になり、大変良い講演を聞きました。

12月4日には、年次総会が行われ、2008～2009年の役員理事が決まり、来年度は白井旭会長、北島幹事による年度の始まりとなりますので、よろしくお願いします。そして最後、12月18日には2007年度最後の例会、年末家族会（クリスマス会）がホテル・モリノにて18時点鐘で行われます。たくさんのご出席をお願いいたします。

ロータリー財団と米山奨学金の納付についてお知らせいたします。ロータリー財団も米山奨学金も11月現在で約50万円づつ収めております。あと半年で半分を収めたいと思っております。

最後になりますが、5月24日、本年度最大のイベントでもあります30周年記念を開催いたします。その節には皆様の絶大なるご協力とご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたしますとして、簡単ではありますが報告とさせていただきます。

